



Le Capital Indoor Stadium : la piste du patinage artistique et le short track (JO d'hiver 2022). 2022年北京冬奥会首都体育馆花样滑冰和短道速滑赛道

RÉMY BOEHLER

L'HOMME DE GLACE



PORTRAIT

RÉMY BOEHLER

Rémy Boehler directeur de Session Pro intervient dans le cadre de l'organisation des Jeux Olympiques d'hiver de Pékin 2022 et plus précisément sur la fabrication de la glace et la formation des équipes de surfaceurs pour l'entretien du plan de glace.

Cette mission d'accompagnement a débuté un peu après la dernière Olympiade de Pyeongchang, en Corée du Sud, avec un point d'orgue lors des derniers événements tests qui se sont déroulés successivement en avril puis en octobre 2021 avec l'organisation de l'Asian Cup Figure Skating et une manche de la coupe du monde short track. Il est à noter que le Capital Indoor Stadium a été complètement restructuré pour cette occasion, cette salle mythique de Pékin qui date de 1968 avait déjà été utilisée lors des JO d'été en 2008 avec l'accueil du volley-ball.

C'est donc le patinage artistique et le short track qui se tiendront dans cette salle lors des prochaines olympiades. Rémy Boehler accompagne et forme les équipes chinoises sur les opérations de fabrication de la glace et l'entretien du plan de glace. Les surfaceurs ont été formés pour l'entretien de la glace sur les disciplines du patinage artistique et du short track. La température de la piste est ajustée plusieurs fois par jour à la discipline pratiquée sur la piste principale car les 2 disciplines se partagent la même patinoire pour les compétitions olympiques.

Lors de ces événements tests les athlètes ont particulièrement apprécié les conditions de glace avec une piste souple pour le patinage artistique et rapide pour le short track. Deux records du monde ont également été battus lors de la première coupe du monde qui s'est disputée sur la nouvelle glace du Capital Indoor Stadium.



人物肖像

雷米·博勒

雷米·博勒

制冰艺术家

Session Pro 公司经理雷米·博勒参与了 2022 年北京冬奥会的组织工作，负责制冰和培训冰面服务团队，以及做好日常维护工作。

培训工作始于上届韩国平昌冬奥会结束后不久。2021 年 4 月和 10 月的亚洲杯花样滑冰公开赛和世界杯短道速滑资格赛首站作为冬奥会前的测试赛使培训与支持工作得到了完善。为迎接冬奥会，首都体育馆进行了全方位的升级改造。这个传奇般的体育场始建于 1968 年，在 2008 年北京夏季奥运会期间曾用于举办排球比赛。

在本次冬奥会中，首都体育馆将举办花样滑冰和短道速滑比赛。雷米·博勒培训着中国团队学习制冰和日常冰面维护。冰面维护人员已接受了花样滑冰和短道速滑项目的相关培训。这两个项目在奥运会比赛中会共用冰场。届时，冰面温度每天都会根据主赛道项目作出多次调整。

在测试赛上，运动员们对冰面赞不绝口。花样滑冰需要的光滑和短道速滑需要的速度在冰面上均得以实现。首都体育馆承办了 2021/2022 国际滑联短道速滑世界杯并用上了新冰。运动员在赛上还打破了两项世界纪录。